
Abg. Schenkelberg dankte der Verwaltung für die umfangreiche Beantwortung. Er schlug vor, 
dass diese heute zunächst nur zur Kenntnis genommen werde. Die Stellungnahme werde in den 
Fraktionen ausgewertet und dieses Thema bei Bedarf erneut diskutiert. 
 
 


